

Die Tombola brachte 500 Euro



Wiesloch. Der FV Nußloch hat dieser Tage einen Spendenscheck über 500 Euro an den Kinderschutzbund in Wiesloch übergeben. Die Spende soll die zahlreichen Projekte des Vereins unterstützen. Zu Beginn des Jahres fand beim fünften Libella-Masters-Cup, dem internationalen U14-Junioren-Hallenfußballturnier des FV Nußloch, eine Tombola zu Gunsten des Wieslocher Ortsverbandes statt. Auch im nächsten Jahr werden sich in Nußloch die Nachwuchskicker von Proficlubs sportlich messen. Dann sind wieder viele attraktive Preise zu gewinnen, die von den Vereinen gespendet werden. Foto: Pfeifer